
【本报讯】警方逮捕了
东 努 沙 登 加 拉 省 阿 罗 县
(Alor) 的 GMIT 联会理事会
的 SAS 准牧师，其罪名是
对儿童、青少年的“性掠食
者”。

阿罗警局刑侦调查主
任 雅 姆 斯·杰 姆 斯 中 尉
（Yames Jems Mbau）周 日
（11/9) 在 古 邦 市 (Kupang)，
表示，警方仍在收集有关
准牧师的受害者的数据。
截至上周六（10/9），又有 6
人向警方调查人员报案，
受 害 者 人 数 已 增 加 到 12
人 。 受 害 者 的 年 龄 在 12
至 19 岁之间。

目前，亚罗警方已逮捕
了 SAS，并将这名准牧师指
定为性暴力案件嫌疑人。

警方仍在继续调查这

名准牧师的性侵犯案件。
受害者于今年 9 月 1 日向
警方报案后，准牧师的不
道德行为才被揭发出来。

早些时候，GMI 联会理
事会发言人梅里·科利蒙
（Merry Kolimon)表示，教会
将以展缓任命牧师职称作
为制裁。 GMIT联会理事会
还派出了一个心理学家与
护送人员小组，以协助被
SAS 性 侵 犯 的 受 害 者 。
GMIT联会理事会尊重受害
者与父母采取法律行动的
权利，并将监督处理性侵犯
案件的法律程序。教会不
会阻碍针对 SAS 的法律诉
讼。GMIT联会理事会希望
各方将帮助保护受害者免
受暴力的双重侵害。

（亮剑）

【本报讯】国 家 机 构 改
革部长阿兹瓦尔·阿纳斯
（Abdullah Azwar Anas）日 前
表示，目前政府正在准备
招募具有雇佣协议的政府
雇员，包括医务工作者，作
为加强民众基本服务的承
诺。

医务工作者在支持佐
科维总统的优先计划方面
发挥着重要作用，例如贫
困，与健康相关。可以肯
定的是，降低发育迟缓率、
降低孕产妇与婴儿死亡率
等等。所以，我们必须快
速准确地工作，因为我们
谈论的不仅仅是数量，还

有他们的分布，考虑到医
务工作者的分布不平衡，
所以，医务工作者的安排
必须是以印度尼西亚为中
心。

阿 纳 斯 指 出 ，准 备 工
作必须尽快完成，因为到
2022 年 9 月，具有雇佣协
议的政府雇员必须已经进
入招募阶段。国家机构改
革部将加强与卫生部、财
政部和地方政府的协调。

阿 纳 斯 表 示 ，将 在 未
来一二天内与卫生部长古
纳迪进行会面。

阿纳斯强调说，政府对
非民事公务员的医务工作

者进行的安置与数量，必须
透明、公开地传达给民众。
作为构建非民事公务员医
务工作者的解决方案，政府
将加快数据验证，为非民事
公务员的人员制定确认政
策，以及将执行的选拔机
制。例如关于确认，将优先
考虑服务年限和年龄。我
们还将确认数据验证，最早
将在本周完成。

国家公务员局代理主
任 比 马（Bima Haria Wibisa-
na）坦言，仍有许多地区缺
乏医务工作者，尤其是专
科医生。一些地方和中央
政府机构已向国家机构改

革部提议，在 2022 年为医
务工作者具有雇佣协议的
政府雇员的组建计划。但
是，仍有许多地方政府没
有 提 交 2022 年 的 具 有 雇
佣协议的政府雇员组建计
划。仍然需要确认已输入
数据的有效性，以及将进
行的医务工作者具有雇佣
协 议 的 政 府 雇 员 选 择 模
式。 （亮剑）

国家机构改革部准备招聘
具有雇佣协议的政府雇员医务工作者

国家机构改革部长阿纳斯

【本报讯】周二（13/9），
总统府办公厅第四助理专
家 约 翰 · 佐 科（Yohanes
Joko) 表 示 ，佐 科 维 总 统 听
取了大学生们对燃料价格
上涨后的诉求。这一诉求
也 将 是 总 统 府 关 注 的 问
题。

佐科维总统回应并接
受大学生们提出的诉求，

认真听取了大学生们的愿
望。虽然示威群众的要求
没有得到满足，但总统府
已 经 听 取 了 大 学 生 的 愿
望。关于社会各界人士进
行 的 持 续 示 威 活 动 的 计
划，总统府办公厅将首先
看到动态的发展。尽管如
此，总统府办公厅将继续
尝试与大学生进行对话，

以向年轻学生和民众提供
有关燃料价格调整政策的
理解。

约 翰 补 充 道 ，总 统 府
办公厅赞赏大学生当天举
行的示威行动。原因是，
表达意见的行动是和平进
行的，这反映了印度尼西
亚民主的成熟形式。我们
民 主 的 成 熟 在 于 和 而 不

同，而不必以无政府主义
的方式解决。他们有不同
意见，但在这样一个庞大
的示威群众可以和平传达
的情况下，没有发生不愉
快事件，表示仍然在宽容
的范围内，警察可以保持
克制，这是我们应该共同
欣赏的。

（亮剑）

总统府办公厅声称佐科维倾听大学生对燃油价格上涨后的诉求
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总警长指示下属要敢于纠正违规的上司
【本 报 讯】总 警 长 里

斯 特 提 约 将 军 指 示 全 国
各 地 警 察 ，如 果 上 司 犯
了 违 规 行 为 ，不 要 犹 豫 ，
应 立 刻 纠 正 其 上 司 的 行
为。

里 斯 特 提 约 将 军 表
示 像 这 样 互 相 提 醒 的 行
为是非常自然的。

里 斯 提 约 日 前 通 过

其 IG 的 一 个 官 方 帐 户 表
示 ，让 我 们 警 察 部 队 互
相 提 醒 上 司 、提 醒 下 属 ，
下 属 也 是 一 样 ，告 诉 指
挥 官 你 这 么 做 是 错 误
的。这是合法的。

他 还 提 醒 下 属 ，如 果
他 们 知 晓 一 些 不 好 的 事
情 ，不 要 犹 豫 ，表 达 自 己
的 意 见 。 不 要 娇 惯 自 己

的 同 事 ，当 你 接 受 不 合
理 对 待 时 ，如 果 同 事 就
不 敢 发 表 意 见 。 其 实 这
一 切 ，都 为 了 机 构 的 利
益。

早 些 时 候 ，里 斯 提 约
将 军 曾 坚 决 地 表 示 ，将
解 雇 那 些 违 反 职 责 的 下
属。

其 中 一 个 例 子 是 在

处 理 善 波 少 将 谋 杀 J 中
士的案件上。

他 指 出 ，针 对 违 规 的
同 事 ，我 必 须 撤 除 ，我 必
须 采 取 行 动 。 一 旦 有 人
报 案 ，我 不 需 要 再 提 醒 ，
我 会 立 即 处 理 ，我 会 立
即 将 其 解 雇 。 这 适 用 于
所 有 人 ，无 论 是 警 察 ，还
是女警员。 （亮剑）

阿罗县道德败坏准牧师
警方揭发性侵12名女童与少女行为

总警长里斯提约（中）指示下属要敢于纠正违规的上司

【 本 报 讯 】加 美 兰
（Gamelan）被 联 合 国 教 科
文 组 织（UNESCO）指 定 为
非物质文化遗产。作为非
物质遗产的加麦兰证书将
于 周 五（16/9）晚 上 ，由 文
教科研科技部在马哈巴拉
加麦兰努山达拉仪式上移
交给梭罗市政府。

梭罗市长吉布兰周三
（14/9）表 示 ，将 在 周 五
（16/9) 晚 上 举 行 联 合 国 教
科文组织颁发加美兰证书
的仪式。由文教科研科技
部与旅游和创意经济部官
员主持。

吉 布 兰 声 称 ，市 政 府
将增加梭罗市的加美兰教
师人数。这是梭罗市政府
为维护和保护加美兰作为

非物质文化遗产所做的努
力。梭罗市有许多音乐艺
术工作室，不仅在学校，而
且在每个乡村。然而，到
目前为止的问题是缺乏教
授加麦兰的教师。因此，
我们希望，让梭罗市印度

尼西亚艺术学院 (ISI) 的大
学生在梭罗市的艺术工作
室为孩子们教授加麦兰。
现在，我们需要增加教师
的数量。如果可能的话，
ISI 的 大 学 生 愿 意 教 我 们
的弟弟妹妹们学习演奏加

美兰。
吉 布 兰 指 出 ，自 己 故

意 将 加 麦 兰 放 置 在 Loji
Gandrung 官 邸 的 露 台 上 ，
理 由 是 可 以 每 天 拿 来 演
奏。然而，加麦兰仅在每
周 日 早 上 的 Slamet Riyadi
大 街 无 车 日 (CFD) 时 演
奏。

这就是为什么放置在
Loji Gandrung 露台上，其目
的是，每天可以有人来演
奏 ，不 必 等 待 CFD 那 一
天。但重要的是教师，要找
到教师却不容易。希望在
未来，在每一个村公所都拥
有一套加麦兰，都会有一位
加麦兰老师。 这就是为什
么我向 ISI 校长寻求帮助的
原因，让更多的大学生下
去，每个村公所至少一个
人。需要增加，需要鼓励学
生 们 演 奏 加 美 兰 的 积 极
性。 （亮剑）

我国加美兰打击乐器
被联合国教科文组织指定为非物质文化遗产

印尼传统乐器联合国教科文组织（UNESCO）承认
为非物质文化遗产

加拉璜警局缉毒组主任
涉嫌贩毒被捕

【本报讯】国警行为守
则法院裁定加拉璜警局缉
毒 组 主 任 艾 迪 中 校（Edi
Nurdin）因滥用甲基类麻醉
品 的 案 件 而 被 不 名 誉 解
雇。据悉，对艾迪进行检
查的结果发现冰毒检测呈
阳性。

国警缉毒刑侦局长希
勒卡尔准将(Krisno Sirergar)
指出，从警方的调查结果
来看，加拉璜警局缉毒组
主任艾迪中校参与了毒品
贩运和拥有甲基苯丙胺。

上周，加拉璜警局缉

毒组主任已被辅导与安全
事务单位拘捕。

作为西爪哇省警长孙
丹纳少将（Nana Suntana）对
其成员采取的一种严格行
动形式，不名誉解雇是对违
反毒品行为的制裁。不名
誉解雇是消除流氓警察的
正确制裁。也是根据总警
长里斯提约将军的命令，彻
底 调 查 毒 品 和 赌 博 的 流
通。当然，总警长已经发出
了坚定的决心，遵循总警长
的严格命令，所以，艾迪中
校被解雇了。 （亮剑）

印尼工商会称中国的投资
符合国家经济发展的重点

【本报讯】印尼工商会
中国委员会努力推动印尼
和中国商界人士继续加强
合作，以提高两国的福祉
和繁荣。也努力与政府携
手合作，为印尼与中国的
贸易投资合作打开大门，
确保投资者能开展业务并
找到最佳的合作伙伴。此
外，委员会还寻求提高印
尼对中国出口的价值。

印尼工商会中国委员
会 会 长 波 伊 （Garibaldi

‘Boy’Thohir）于周四（2022
年 9 月 14 日）举行的中秋
节庆祝活动中如此表达。

出席活动的人物有印
尼政法安事务统筹部长马
福 （Mohammad Mahfud

MD）、国 企 部 长 埃 里 克
（Erick Thohir）、贸 易 部 长
祖 基 菲（Zulkifli Hasan）以
及中国驻印尼大使陆慷。

博伊表示，中国对印
尼的大部分投资符合现任
政府的优先事项，即发展
印尼下游产业，可望为国
家 利 益 实 现 最 大 化 的 增
值。

我国的工业发展，可
望创造就业机会、增加出
口、创造外汇、增加国家收
入并促进经济增长。

波伊说：“就像中秋节
带来的价值观一样，团结
与和谐是推动印尼更快复
苏、更强大的因素。”

（松鹤）

【本报讯】从 业 党 主 席
艾朗卡声称，尽管团结建
设党出现内讧，但印度尼
西亚统一联盟（KIB）三党
成 员 之 间 的 关 系 仍 然 良
好。

然 而 ，自 从 马 迪 奥 诺
成为团结建设党代理总主
席以来，三个政党的领导
人就没有见过面。

周 三（14 / 9），雅 加 达
退伍军人大学的政治观察
员 达 尼 斯（Danis T.S Wahi-
din）表 示 ，马 迪 奥 诺 是 否
需要与 KIB 沟通是其政治

权威，什么人都无法干预
的。也许有其个人政治利
益 以 推 动 团 建 党 向 前 发
展。

马迪奥诺与艾朗卡加
在不同场合均表示，承诺
继续留在联盟中。

达 尼 斯 声 称 ，如 果 马
迪奥诺没有建立沟通，这
意味着其政治计划与苏哈
梭有所不同，后者更支持

KIB，并且有同样的观点。
关于 KIB 会议的计划，

马迪奥诺表示，团建党将
在不久的将来，在中爪哇
的三宝垄举办 KIB 会议中
担任东道主。

达 尼 斯 认 为 ，团 建 党
与 KIB 所 经 历 的 政 治 动
态，是政治和民主进程中
的常态。在普委会决定正
副总统候选人之前，这个

联盟的政治地图不可能产
生结果。团建党内部发生
的事情，是团结建设党内
部面对 2024 年大选的一种
动态。政党是不可能与选
举以及精英和选民的利益
分开。

达 尼 斯 总 结 道 ，不 和
谐将给各种动力着色——
动力自己将找到平衡点。
关键是一个由重要人物组
成的联盟，他们拥有选举
魅力，然后进入全国政治
竞争，即 2024 年选举。

（亮剑）

观察家称印尼统一联盟
必须在团建党出现内讧后重新建立沟通

【本报讯】与国会达成
共识后，明年的税收目标将
适度提高。

事实上，2023 年的税收
目标是增长 15%。财政部
和国会预算局设定 2,021.2
万亿盾的临时税收目标，是
我国有史以来的最高数字。

这目标比政府最初的
计划增加了 5%，即 2,016.9
万亿盾。财政部长穆丽亚
妮（Mulyani Indrawati）表示，

2023 年的税收目标是温和
的。原因是不再有来自商
品的暴利所驱动。

财政部于周四（2022 年
9 月 15 日）发布的官方声明
中说：“政府税收的目标相
对温和地增长，主要是由于
经济活动的增加、税制改革

的可持续性、《税收法规协
调 法 》的 实 施 和 树 立 法
则。”

尽管财政部表示目标
温和，但实际上作为主要贡
献者的税收收入，与年俱
增。2023 年税收收入的临
时 目 标 设 定 为 1,718 万 亿

盾，比 2022 年税收收入的 1,
485 万亿盾增长 15.69%。

税收收入的临时目标，
甚至比政府在 2023 年国家
预算草案中的初步计划增
加了 2.9 万亿盾，即 1,715.1
万亿盾。

这意味着国会预算局
看到了明年再次增加税收
的潜力，而且政府愿意这样
做，从而就 1,718 万亿盾的
目标达成了共识。 （松鹤）

穆丽亚妮称2023年税收目标适中
实际上每年都在激增

佐科维将停止铝土矿出口
能矿部报告七家冶炼厂项目停滞
【本报讯】能矿部报告

称，截至今年有七家金属
矿物精炼和加工厂或铝土
矿冶炼厂建设项目遇到了
严重的问题。

这报告是随著佐科维
总统计划在 2023 年 6 月继
续停止铝土矿的出口而出
现。

矿产和煤炭项目辅导
经理德里（Ing Tri Winarno）
披露仍然存在许多问题，
例如许可证、土地征用、确
定的电力供应以及融资等
等问题，导致一些冶炼厂
建设项目推迟了既定的目
标。

德 里 于 周 四（15/9/
2022）在能矿部矿物下游
网络研讨会上说：“特别是
铝土矿行业，有七家冶炼

厂的建设出现延误。”
根据投资部截至 2022

年 6 月的数据，仅有三家
冶炼厂在运营中，铝土矿
总投入能力为 3,690 万吨。

这三家冶炼厂分别是
产 能 为 300,000 化 学 级 氧
化 铝（CGA）的 Indonesia
Chemical Alumina 有 限 公
司、产 能 为 100 万 冶 炼 级
氧化铝（SGA）的 Well Har-
vest Winning 有限公司和产
能为 250,000 铝的 Inalum 有
限公司的铝锭和铝坯。

投资部指出，有 11 家
仍处于建设阶段出产冶炼
级 氧 化 铝 的 铝 土 矿 冶 炼
厂，1 家正在建设中的出
产化学级氧化铝的铝土矿
加工精炼厂。

（松鹤）


